



PLAN DE GESTIÓN “PARROQUIA DE FLOR DE PATRIA“

DEL MUNICIPIO PAMPÁN 2013-2016

DRA:YRAMA SANTIAGO

PRESENTACIÓN

Hermanos y queridos ciudadanos de la parroquia de Flor de Patria del Municipio Pampán – Estado Trujillo: Las elecciones a celebrarse en el mes de Diciembre es una oportunidad para impulsar de manera decidida y definitiva la transformación de la parroquia con grandes ideas transformadoras que sean capaces de ayudar a resolver los problemas del hombre que a pesar de haber contado con la presencia de políticas públicas derivadas del Gobierno Nacional dirigidas y orientadas por el legado del Presidente eterno Hugo Chávez Frías y ahora a través de nuestro presidente Nicolás Maduro para lograr el bienestar de la colectividad, acompañada con un gobierno local que de manera cohesionada y armonizada permitan mejorar la calidad de vida de los habitantes de esta parroquia, basados en el camino hacia la prosperidad y desarrollo de nuestro Pueblo en el Plan socialista Bolivariano, en este nuevo ciclo que constituye una fase significativa que estaremos viviendo y luchando; en el periodo 2013-2016, es imperante realizar los cambios con el acompañamiento del pueblo organizado, convencida en que el gobierno debe ser ejercido y dirigido por las organizaciones comunales que conforman la base de la sociedad y quien con mayor validez puede diseñar, planificar y ejecutar los proyectos necesarios para solventar los problemas cotidianos y estructurales que padecemos en el municipio. En el período de Gobierno 2013-2016, que se inicia a partir de Diciembre, debemos realizar todo el esfuerzo necesario para conformar políticas públicas, cohesionadas entre el nivel de gobierno Nacional Estatal – Municipal, trabajando de manera coordinada, coherente y articulado, para llevarle mayor suma de felicidad a los habitantes de esta comunidad con lo establecido en la constitución de la República Bolivariana de Venezuela, la Ley Orgánica del poder Público Municipal. Es por ello que para consolidar el desarrollo local es menester proyectar la presente propuesta de gobierno en las cinco líneas estratégicas emanadas por nuestro Comandante Hugo Rafael Chávez Frías a través del Plan de la Patria citado a continuación:

I. Defender, expandir y consolidar el bien máspreciado que hemos reconquistado después de 200 años: “La Independencia Nacional”.

Esta propuesta de gestión de Yrama Santiago se sustenta en los principios democráticos contemplados en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, que buscan establecer una sociedad democrática, participativa y protagónica, multiétnica y pluricultural en el Estado, que consolide los valores de la libertad, la independencia, la paz, la solidaridad, el bien común, la integridad territorial y la convivencia; en aras de garantizar el derecho a la vida, al trabajo, a la cultura, educación, salud, justicia social, a la igualdad sin discriminación ni subordinación alguna; que promueva la cooperación pacífica en todos y cada uno de los espacios de vida de todos los flor de patrienses. Del mismo modo, fomentar en toda su máxima expresión una cultura más humanista, que entienda la necesidad urgente de unificar todas las voluntades en la participación; en la construcción de un sistema económico; que centra su accionar en el colectivo de flor de patria como centro de atención y razón de ser, a los fines de generar bienestar social.

II. Continuar construyendo el Socialismo Bolivariano del Siglo XXI, en Venezuela como alternativa al sistema destructivo - salvaje del Capitalismo, y con ello afianzar la mayor suma de seguridad social, mayor suma de estabilidad política y la mayor suma de felicidad para nuestro pueblo.

A partir de la construcción de una estructura social incluyente, un nuevo modelo social, productivo, humanista y endógeno, se persigue que todos vivamos en similares condiciones, rumbo a lo que decía nuestro Libertador: “La Mayor Suma Felicidad Social”

III. Convertir a Venezuela en un País Potencia en lo Social, lo Económico y lo Político dentro de la Gran Potencia Naciente de la América Latina y El Caribe, que garantice la conformación de una zona de paz en nuestra América.

Impulsar el desarrollo Socio-Cultural-Económico sustentable en el marco del Socialismo; en la parroquia de flor de patria de el Municipio Pampán, fomentando la solidaridad, honestidad, transparencia, eficiencia social y la participación protagónica, democrática, participativa y corresponsable del Pueblo organizado en la gestión pública.

IV. Contribuir al desarrollo de una Geopolítica Internacional en la cual tome cuerpo un mundo metacéntrico y pluripolar, que permita lograr el equilibrio del Universo y garantizar la Paz Planetaria.

Esta propuesta se sustenta en los principios democráticos contemplados en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, que buscan establecer una sociedad democrática, participativa y protagónica, multiétnica y pluricultural en el Estado, que consolide los valores de la libertad, la independencia, la paz, la solidaridad, el bien común, la integridad territorial y la convivencia; en aras de garantizar el derecho a la vida, al trabajo, a la cultura, educación, salud, justicia social, a la igualdad sin discriminación ni subordinación alguna; que promueva la cooperación pacífica en todos y cada uno de los espacios de vida de todos los flor de patrienses. Del mismo modo, fomentar en toda su máxima expresión una cultura más humanista, que entienda la necesidad urgente de unificar todas las voluntades en la participación; en la construcción de un sistema económico; que centra su accionar en el colectivo de

flor de patria como centro de atención y razón de ser, a los fines de generar bienestar social.

V. Preservar la vida en el planeta y salvar a la especie humana.

Convertir la parroquia de flor de patria de el Municipio Pampán; en una parroquia Productiva mas importante del Estado Trujillo, desarrollando las potencialidades productiva e impulsando procesos de desarrollo basándonos en los recursos y potencialidades de cada comunidad, los recursos agrícolas, turísticos y naturales del Municipio en ventajas competitivas; con alto compromiso en mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, en una relación armoniosa con la naturaleza, contribuyendo al arraigo de su gente y respetando sus creencias y cultura.